ÚLTIMAS INFORMACIONES

Noticias diversas

El aeropuerto de Peinador, en las cercanias de Vigo, entrará en servicio para aviones comerciales en Octubre próximo. Inspeccionó las obras de dicho aeropuerto el Ministro del Aire, Teniente General Gallarza. La pista más adelantada es la de dirección Norte-Sur.

El buque-escuela de la Marina portuguesa "Sagre" ha fondeado en el puerto de Cádiz llevando a bordo 60 guardiamarinas en viaje de prácticas.

El hijo del Presidente de Chile. Don Carlos Ibáñez, se encuentra viajando por el Norte de España. Recientemente fué enviado extraordinario de su país para tratar de un intercambio comercial entre ambas naciones.

Un nuevo sacerdote japonés ha sido ordenado en España. Se trata del Jesuita P. José Kakimori, entre cuyos ascendientes figuran los primeros màrtires del Japón, inmolados en Nagashaki. Cantó su primera misa en la Iglesia del Sagrado Corazón, de Sevilla. Es graduado en la Universidad de Tokio y terminó sus estudios en la residencia que en Granada tiene la Compañía de Jesús. Permanecerá dos años en España y después marchará a su pais, donde ejercerá su ministerio.

Un nuevo edificio ha sido construido para la Facultad de Ciencias Quimicas de la Universidad de Murcia. Se ha invertido en las obras cinco millones de pesetas. La biblioteca constará de más de 3.000 volúmenes, y la nueva Facultad dispondrá de toda clase de laboratorios y equipos de último modelo.

La nueva motonave "Covadonga" ha salido del puerto de Bilbao para realizar sus primeras pruebas. Las oficiales se celebrarán en el mes actual.

Al tema de Gibraltar, dedican sus editoriales los periódicos madrileños del Domingo, dia 2, con motivo de cumplirse el aniversario de la ocupación del Peñon por los ingleses. "YA" titula su editorial "La herida que no cierra" y dice "que hay litigios que no admiten componenda ni olvido". Afirma también que "entre españoles e ingleses cabrian muchos vinculos de amistosa relación el dia que desapareciera el motivo que hoy nos separa". "ABC", bajo el titulo "Otra vez Gibraltar". dice: "Los Gobiernos británicos tienen un "dossier" donde constan todas las poquisimas razones que existen contra la prosecución del injusto dominio: Conquista del reducto a título de aliados de España y para un aspirante al Trono español; insuficiencia de los términos de cesión de Utrecht: falta de respeto a los convenidos con España para mantener limpio a Gibraltar de enemigos de nuestro país y segura la tierra vecina; ineficacia de la fortaleza, demostrada por el ejemplo de la suerte corrida por Singapur en la última guerra y agravada por las nuevas armas; oneroso sostenimiento de un peñasco improductivo y bélicamente inútil. A pesar de todo ello, el expolio se mantiene, cuando ya ni los que pudieramos llamar motivos de prestigio le dan validez alguna." 'ARRIBA" titula su editorial "Gibraltar es nuestro" y dice que los españoles "queremos Gibraltar por ser nuestro: Y este elemental alegato es el único que cuenta y que debe contar en el problema".

El Conde de Vallellano, Ministro de Obras Públicas, clausuró en San Sebastián la Gran Semana Vasca. que se ha venido celebrando con toda brillantez en la capital donostiarra. En el acto de clausura, celebrado en la antiqua Casa Consistorial, pronunciaron discursos el Presidente de la Comisión Organizadora, Don Javier Satrústegui: el escritor Don Santiago Fuentes Pila, que hizo un elogio del genio de la región vasca y destacó la personalidad de los vascos en sus distintas manifestaciones a través de la historia y que tanto han contribuido a la unidad y la grandeza de España. Por último habló el Ministro de Obras Públicas, quien puso de manifiesto el cariño que sienten por la región, tanto el Jefe del Estado como su Gobierno, y el interés que tienen por cuanto afecta a San Sebastian y Guipuzcoa. Por la tarde se celebró en la Plaza de Toros un festival folklórico.



SAN SEBASTIÁN.—En honor del Jefe del Estado y esposa, el ayuntamiento ha ofrecido una recepción de gran gala a la que acudieron el Gobierno, autoridades e ilustres personalidades.

Más de un trienta por ciento en relación con el año anterior, es el número de veraneantes de Madrid. De la capital salen diariamente veinte mil viajeros, utilizando todos los medios de locomoción y principalmente las lineas férreas. De Madrid parten cada dia 500 vagones, que componen 60 trenes.

Los Cursos de Verano de la Universidad "Menendez y Pelayo" de Santander fueron inaugurados por el director general de Enseñanza Universitaria y Vicepresidente de la Junta del Patronato de dicha Universidad. Don Joaquin Pèrez Villanueva. Asistieron numerosas autoridades académicas y todas las locales de Santander. Después de leida la Memoria del curso anterior, el catedrático de la Universidad de Barcelona, Don Luis Pericto, disertó sobre "El arte rupestre cantábrico" y anunció en la próxima primavera España será la sede del IV Congreso Internacional de Ciencias Prehistóricas y Protohistóricas.

Por último. el Director General de Enseñanza Universitaria declaró abierto el Curso en nombre del Jefe del Estado.

En los Cursos que ahora comienzan hay inscritas 2.000 alumnos, de los cuales, 500 son extranjeros, en su mayoria franceses.

Antes del acto académico, se celebró en el Sardinero la inauguración de dos pabellones-residencias, que se levantan en los terrenos donde se está construyendo la nueva Universidad de Verano.

Para organizar los servicios de la Embajada del Libano en Madrid, ha sido nombrado el Señor Tourbio Auad, actual consejero en Teherán. Se asegura en Beirut que para desempeñar el puesto de Embajador en Madrid será nombrado el Subsecretario de la Presidencia de la República, Señor Jorge Haimarí.



SAN SEBASTIÁN.—12/8 53.—S, E. el Jefe del Estado y esposa acompañados de Miembros del Gobierno, visitan el museo de Zuloaga en Zumaya, donde fueron recibidos por la familia del que fué famoso pintor.

El nuevo consejero de Economia de la Embajada norteamericana en Madrid. Señor Horace Smith, que sustituyé al Ivan White, ha salido de Nueva York, rumbo a Europa. Antes de embarcar declaró a los periodistas: "El acuerdo de la Agencia de Seguridad Mutua con España está ultimándose y significará un aumento de la actividad norteamericana en España y del comercio entre los dos paises".

El Teniente General Mohammed Ben Mizziam Ben c! Kasen llegó a La Coruña para tomar posesión de la Capitania General de la VIII Región Militar.

Se ha commemorado en Huelva el aniversario de la fecha de partida de las carabelas descubridoras de America. Se celebró una misa en la Iglesia del Convento de Santa Maria de la Rábida, que fue oficiada ante el Cristo al que oraron Colón y los tripulantes de las tres carabelas. Despues, en el Patio Mudéjar del Monasterio, se celebró una sesión solemne organizada por la Real Sociedad Colombina Onubense. Fué iniciada por el Presidente de dicha Sociedad. Don Rafael Salas, quien hizo una breve sintesis de la empresa descubridora, cuyo 461 aniversario se commemora. El Señor Sanchez Bella, director del Instituto de Cultura Hispánica, pronunció un discurso. Por último, la Real Sociedad Colombina Onubense hizo entrega al pintor Daniel Vázquez Dia, autor de los frescos que decoran el Monasterio de La Rábida, del titulo de hijo predilecto de la provincia.

La Junta Coordinadora de Conservación Monumental y Artistica de Toledo quedó constituida en el Ayuntamiento de dicha ciudad. Presidió el acto el Director General de Bellas Artes, que es asimismo Presidente de dicha Junta, de la que forman parte destacadas personalidades de la nación.

A los participantes en la Exposición de Artesania. celebrada ultimamente, se les ha hecho entrega de 37 grandes premios de honor y 203 premios y medallas de honor. Además, se han repartido entre los participantes más de medio millon de pesetas en metálico.

España en el Exterior

Ha quedado constituida en Madrid la Asociación Española de Amigos de Tierra Santa, para fomentar la defensa de los intereses católicos en Palestina, de acuerdo con las normas de la Iglesia, y avivar en la conciencia de los españoles el amor y devoción por los Santos Lugares.

El Gremio de Hosteleria de Navarra, ha devuelto al de los Bajos Pirineos de Francia la visita que los franceses hicieron el año pasado a Navarra. Los bayoneses recibieron a la representación navarra en la frontera de Dancharinea y se verificó una fiesta de bienvenida en la villa vasco-francesa de Ustariz. Después de recorrer la región, los expedicionacios fueron recibidos en Bayona por el Alcalde, Señor Delay, quien dijo que es muy probable se cree pronto un circuito turistico entre Bayona. San Sebastáin, Bilbao, y Pamplona. El Alcalde de la capital Navarra, que con el Gobernador Civil y varios Tenientes de Alcalde formaba parte de la expedición,

correspondió a las palabras de su colega bayonés, y el Señor Kutz habló después en nombre de los hosteleros navarros.

Las frutas que se están enviando a Londres desde Tarragona han tenido una gran aceptación en la capital británica, a donde han llegado ya las primeras 190 to-neladas. El Gobernador Civil de Tarragona presenció en la localidad de Morell las operaciones de selección, embalaje y carga de melocotones para la exportación. También ha sido enviadas a Alemania importantes partidas de frutas. La cosecha de este año puede considerarse como excepcional en relación con la de los años precedentes y pasa ya de tres mil toneladas, cifra que se calcula será normal en años sucesivos por el aumento del arbolado. Sólo en Morell se han plantado este año 35.000 frutales, y pasan de 140.000 los árboles plantados en la